
 

第 20回 コムズフェスティバル 主催イベント 実施報告書 

グループ名 議会に女性をおくる会 

開催日時 ２０１９年２月２日（土）１０：００～１２：００ 

テ ー マ 「怒れる女子会」～私達の払った税金の使い道、チェックできる？～ 

講 師 等 
提案者 ・渡部 恵      ・二宮 美日 

    ・武井 たか子    ・金繁 典子 

参加人数 合計 ３０ 名（女性 ２７ 名，男性 ３ 名） 

実行委員数 合計  ５ 名（女性 ５  名，男性 ０ 名） 

〈内容〉 参加型学習会 

①ベーシックインカムの実施に向け夢のある税金の使い道の話しを。世界の現状等の話し、格 

差社会は世界の現実である事。人権を守る。 

②消費税の増税は、必要の無い事・しっかり国民は政治に目を向けてとのエールを送っていこ 

うとの話し。 

③地方自治体の財政、ハコ物に税金が使われ、その建物の維持に使われて民政費の削減が 

顕著。 

〈参加者の声〉 アンケートは 13名の方 回答頂きました。 

・コムズＨＰ 1人 ・ＦＢ 1人 ・誘ってもらった ６人 ・おくる会チラシ ５人 

・税金の使い方について考える事ができた。 ・自治体の財政を見なくては。 

・マスコミが伝えない“本当のところがわかり”目からうろこ。 ・消費税の裏がよく分かった。 

・ふだんの会話で税金の事等もっと語る。 ・総務省のＨＰを検索します。 

「女性議員が増える事でのメリットをお書きください」 

・男性と女性が望む事が根本から違う。小金井市のように女性議員の多くなる事を望む。 

・政治がわかりやすくなる。 ・長期的発想ができる。 ・視点が増えた、増える事でハコモノ 

偏重を変えられるでしょ。 ・身近な問題がとり上げられる。 ・長期的な視点ができ民主化 

する。 

「女性議員が少ない要因は何でしょうか」 

・男性主導の選挙活動が女性には難しい。 ・男性社会である事。皆が選挙に行けばいい。 

・女性の意識改革が必要。 

〈まとめ〉 

毎年思うことですが、集客がむつかしい。当会としても広報の機会と思いトライしています。 

会員でお誘いして来て頂くようお願いして参加して頂きました。 

学習会として提案者から「まとめ」を資料として参加くださった方にお渡しする事ができまし 

た。 

聞くだけではなく、この資料が役にたつと思います。  



 

2019.2.2.「議会に女性をおくる会」 

 

 

 


